



Start: Didaktik Werkstatt

Ausgezeichnete Lehre - Auftaktveranstaltung zu einer neuen Fortbildungsreihe der Steirischen Hochschulkonferenz.

Didaktik Werkstatt

Um Anregungen für die Planung, Durchführung und Evaluation didaktisch hochwertiger Lehre zu geben, wurde in diesem Studienjahr als Kooperationsprojekt aller steirischen Hochschulen erstmals eine Didaktik-Werkstatt zum Thema „Prüfungs- und Beratungskompetenz“ ins Leben gerufen. Am 29. November 2017 fand in der Aula der Uni Graz die Auftaktveranstaltung zur neuen Fortbildungsreihe statt.

Die im Lehrkompetenzmodell des steirischen Hochschulraums angeführte Prüfungs- und Beratungskompetenz ist ein wichtiger Baustein erfolgreichen Lehrens und Lernens. „Es ist eine besondere Errungenschaft, dass es uns trotz der verschiedenen Hochschultypen gelungen ist, gemeinsam ein Lehrkompetenzmodell für den Steirischen Hochschulraum zu entwickeln“, hob Rektorin Christa Neuper beim Kick-off zur Didaktik-Werkstatt hervor.

Als Fortbildungsprogramm soll die neue Veranstaltungsreihe mit praxisnahen und handlungsbezogenen Modellen aus der Lehre TeilnehmerInnen aller Hochschulen Gelegenheit bieten, ihre eigenen didaktischen Kompetenzen weiterzuentwickeln. „Wir wollen Lehrenden sowohl Grund- als auch spezifische Kompetenzen vermitteln und sie auch bei der Aufbereitung des sich ständig vermehrenden Wissens unterstützen“, erklärte der Vorsitzende der Steirischen Hochschulkonferenz, Univ.-Prof. Dr. Hellmut Samonigg, Rektor der Medizinischen Universität Graz.

Die Didaktik-Werkstatt umfasst neben der Auftaktveranstaltung fünf halbtägige Workshops sowie eine abschließende Online-Phase zur Reflexion und Vernetzung, wobei die Veranstaltungen auch einzeln besucht werden können. Die Teilnahme ist kostenlos. Neben der Vorstellung der Reihe stand das Thema „Studierende erreichen, motivieren und begeistern: Erfolgreiches Lernen aus neurowissenschaftlicher Sicht!“ im Mittelpunkt der Auftaktveranstaltung. Dazu referierte der renommierte Experte Dr. Joachim Bauer, Professor an der Universität Freiburg.

Mehr Informationen unter

<http://www.steirischerhochschulraum.at/hochschuldidaktik/didaktik-werkstatt>

Text: Gudrun Pichler/Uni Graz

Thursday, 07. December 2017